

14.03.2022 - 13:01 Uhr

Austausch mit Staatssekretärin Claudia Plakolm

Vaduz (ots) -

Regierungsrat Manuel Frick empfing am Montag, 14. März 2022 in Vaduz die Staatssekretärin des österreichischen Bundeskanzleramtes Claudia Plakolm, zu deren Arbeitsschwerpunkt die Jugend zählt. Bei dem Austausch ging es neben allgemeinen Themen rund um Kinder und Jugendliche insbesondere um die psychischen Folgen der Covid-19-Pandemie für Heranwachsende.

Die ausgezeichnete Zusammenarbeit zwischen Österreich und Liechtenstein im Bereich der Jugend ist von zahlreichen gemeinsamen Projekten besonders mit dem Bundesland Vorarlberg geprägt. Im Vorfeld des Arbeitsgesprächs machte sich Staatssekretärin Plakolm im Experimentierlabor PepperMINT in Vaduz ein Bild davon, wie Kinder und Jugendliche in Liechtenstein für naturwissenschaftliche und technische Themen begeistert werden.

Pressekontakt:

Ministerium für Gesellschaft und Kultur Martin Hasler, Generalsekretär T +423 236 74 76

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100886458 abgerufen werden.